

**第50回交通安全
子ども自転車茨城県大会が
行われました**

7月3日、ひたちなか市総合体育館において、県内27チームが出場し「交通安全子ども自転車茨城県大会」が開催されました。

当日は、五霞東小学校が境地区の代表として出場し、選手たちは緊張しながらも日頃の練習成果を発揮しました。

惜しくも入賞は逃してしまいましたが、県大会出場が決まってきたから講師による指導や厳しい練習を積み重ねることにより、自転車走行時の交通安全の意識はもちろん、全員で協力して取り組むことでチームワークの大切さを学ぶことができ、貴重な経験をしました。



**きのこ音頭キャラバンが
開催されました**



6月24日、五霞幼稚園にて、ホクト株式会社主催による「きのこ音頭キャラバン」が開催されました。きのこ音頭キャラバンとは、「きのこの組」にいるキャラクターと一緒に踊ったり、きのこの勉強をしたりするイベントです。

当日は、五霞町のイメージキャラクター「ごかりん」も参加し、きのこの組のキャラクター「まいたけちゃん」と一緒に、幼稚園児とテレビCMなどでお馴染みのきのこ音頭を踊ったり、きのこの食育のお話をクイズを交えながら聞きました。

**第26回B&Gスポーツ水泳
大会茨城県大会が開催され
ました**

7月6日、常陸太田市水府B&G海洋センタープールにおいてB&Gスポーツ水泳大会茨城県大会が県内9市町10カ所の海洋センターから、各種目延べ93名の参加により開催され、町からは5名が参加しました。

なかでも、大橋温紀さんが小学5・6年生男子平泳ぎの部で準優勝、自由形の部では第3位に輝きました。

また、大橋温紀さんは「2013 B&G全国ジュニア水泳大会」（8月17日、東京辰巳国際水泳場）へ出場します。全国大会でも活躍が期待されます。



まち・体育協会関係大会結果

■第19回 B&G
ソフトバレーボール大会

○期日 6月9日
○場所 B&G海洋センター
○参加 6チーム 約30名
○結果 優勝 チーム高山
準優勝 One(ワン)
第3位 チーム松本



■第18回

体協会長杯バレーボール大会

○期日 6月16日
○場所 B&G海洋センター
○参加 約40名
○結果 優勝 オリーブ
準優勝 ブーケ
第3位 クレア

